

La construction du bâtiment de la Halle démarrera cette année

La maire Blandine Vidor a présenté ses vœux à la population via une vidéo. Elle a évoqué le projet phare de cette année, la construction du bâtiment de la Halle Reventinoise

Par Dominique JOSSET - Hier à 15:45 | mis à jour à 17:55 - Temps de lecture : 3 min



Blandine Vidor, maire de Reventin-Vaugris souhaite poursuivre une politique inclusive. Archive Le DL /Clemence LENA

« Restons optimistes malgré le contexte compliqué qui touche tout le monde. La vie communale doit continuer avec plus de solidarité, d'ingéniosité pour passer ce cap tumultueux ».

C'est avec ces mots que Blandine Vidor a débuté son message de vœux aux reventinoises et reventinois. La traditionnelle cérémonie des vœux s'est transformée cette année en vidéo où sont évoqués les événements et les travaux réalisés pendant les premiers mois du mandat.

Le projet phare de l'année 2021 sera bien la construction du bâtiment de la Halle Reventinoise. « Ce projet étudié en concertation avec la population (enquête) et le boulanger, a mis en avant le besoin de commerce de proximité. Les produits de qualité (bio en priorité) où les circuits courts sont favorisés et les producteurs locaux sont plébiscités. La boulangerie reste un espace indispensable au cœur de notre commune. Apprécié de tous, notre artisan-boulangier-pâtissier aura un nouvel espace de travail au sein de ce bâtiment. L'ergonomie et les matériaux de ce bâtiment se veulent exemplaires et innovants avec un réel impact pour protéger l'environnement. Des services de proximité seront aussi proposés à la population » confie la maire.

Collaboration avec Regard2moi

La volonté de l'équipe municipale d'avoir une politique inclusive se poursuit. Rappelons qu'en 2018, l'école Montessori s'est installée dans des bâtiments communaux le long de la RN7 avec l'appui de l'association S'épanouir à son rythme. Une convention a été signée fin décembre avec France-Alzheimer pour soutenir aidants et malades.

Des clauses d'insertion sont inscrites dans des chantiers de projets communaux. Une collaboration voit le jour entre l'association de la commune Regard2moi qui s'occupe de jeunes porteurs de handicap (autisme) et l'école publique Paul-

Vincensini.

« L'équipe municipale apporte son soutien moral aux associations, commerçants et artisans empêchés de travailler normalement. Nous pouvons les aider directement en consommant local. Nous espérons nous retrouver très bientôt pour vivre ensemble des moments partagés », conclut Blandine Vidor.

Repères

Les autres objectifs municipaux porteront sur la mise en place d'un conseil des sages et la création d'un prix du livre en partenariat avec la librairie Lucioles. Côté environnement et économie d'énergie, la municipalité poursuivra, toujours en partenariat de l'Agedem, l'évaluation des bâtiments communaux afin de réduire les coûts énergétiques. La seconde tranche des travaux du quartier de Vaugris, résultant d'un travail participatif avec les habitants, vise à la fois la réduction de vitesse automobile et la sécurisation des déplacements piétons.

La quatrième édition du festival Rêv'nature avec un programme encore plus attractif autour d'une thématique "De l'agro-écologie à l'assiette" est affichée pour fin mars si les conditions sanitaires le permettent, repli en septembre au cas où.